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«3десь я тренирую сборную»
живу по принципу: счастлив не тот человек, кото

рый сытно ест и богато живет, а тот, кто может в > 
любое время друзей угостить и помочь в нужную ми

нуту. Ненавижу в людях корысть и считаю ее самой подлой чер
той человеческого характера. Ненавижу, когда лезут в душу, а 

потом предают.
(Жизненные убеждения С.П. Тропина, директора и тренера 

ДЮСШ, мастера спорта, многократного чемпиона области и рай
она по биатлону и лыжным гонкам).

двухдневные соревнования. «Пришлось 
мне возить ребят на личной автомаши
не, «загружая» по восемь человек, да 
снова на свои денежки закупать боепри
пасы. На бензин тоже никакой компен
сации не получаю».

«Не согласен я и с предлагаемой 
постановкой вопроса подготовки высоко
классных спортсменов: тренировать не
большую группу ребят, добиваясь этим 
самым высоких результатов, - продолжа
ет мой собеседник. - Так не получится. 
Не возродить нам таким образом былую 
славу Никольского спорта. Я - за массо

вость. Пусть как можно больше 
ребят привлекаются к серьез
ным занятиям спортом. Надо 
выбирать из большего количе
ства, чтобы найти перспектив
ных спортсменов. Сегодня ре
зультаты, близкие к высшим 
разрядам по биатлону и лыж
ным гонкам показывают вос
питанники ДЮСШ Павел По
дольский, Михаил Дресвянин, 
Василий Холодилов, Алек
сандр Ульянов, Петр Тропин и 
Андрей Игошев. Но я признаю 
и то, что школа стала сдавать 
свои позиции. На причинах 
подробно останавливался я в 
статье «Скороспелых спорт

сменов не бывает», которая была опуб
ликована в «Авангарде» от 5 июня теку
щего года. Повторяться не буду.

Пользуясь случаем, поздравляю 
свои коллег-тренеров ДЮСШ, спортсме- 
нов-ветеранов, начинающих спортсме
нов всего района, воспитанников ДЮСШ 
с Днем физкультурника. Желаю всем 
вам здоровья, спортивных успехов, се
мейного благополучия, словом, всего 
самого доброго».

Валентина ЛУКЬЯНОВА.

11 августа 2001 года

Стоит на окраине Кожаева домик- 
теремок (на снимке). Веселый, яркий, 
резьбой деревянной опушен... Неволь
но залюбуешься. И не только внешним 
видом своим отличается он от других 
деревенских домов Это не просто дом, 
это спортивный мини-центр подготовки 
биатлонистов ДЮСШ.

...Весной 1999 года Сергей Петро
вич Тропин купил в деревне старый до
мик. На свои деньги. Отремонтировал 
его, оборудовал. И теперь здесь зимой 
- лыжная база, где готовятся к соревно
ваниям биатлонисты ДЮСШ. Зимой се
мьями приезжают на отдых друзья - ве
тераны районного спорта, ребята из 
спортивной школы.

Просто диву даешься, когда уви
дишь «начинку» дома. Кажется, что там 
можно разместить? А поди ж ты! Трена
жер, штанга, гантели, эспандер-аморти- 
затор, настольный теннис, би
льярд, шашки, шахматы, элек
тромассажер «Тонус».... Есть 
уютная летняя веранда. Можно 
уединиться и отдохнуть. А ка
кое блаженство расслабиться в 
сауне после тяжелой трениров
ки! На чердаке оборудована 
спальня, где во время летних 
сборов спокойно может разме
ститься вся сборная команда.
Нашлось место и для столовой, 
где за столом одновременно 
могут пообедать человек двад- 
цать-двадцать пять. Есть кухня, 
комната с телевизором, видео
магнитофоном.

Основные работы вы
полнены руками самого Петровича, 
оформление сделано по его эскизам. 
Здесь нашли применение и детские ра
боты Сергея Тропина - картины, выпол
ненные в технике выжигания по дереву, 
и гуашь на стекле. «Кто из пацанов 
раньше не рисовал войну?» - объясня
ет автор тематику сюжетов

«Вот здесь и тренирую зимой 
сборную биатлонистов ДЮСШ, - говорит 
С.П. Тропин - Да, считай, сборную рай
она. Ведь именно наши ребята высту-

« Авангард »

пают за честь района в областных со
ревнованиях. Есть у меня хорошее чув
ство удовлетворения от сделанного - 
неплохо ребята выступают, значит, не 
зря вкладываю свою душу, нервы, силы, 
опыт и личные средства. Считаю успе
хи моих воспитанников лучшей и заслу
женной наградой. И с неприятным чув
ством узнаю о награждении спортивны
ми наградами людей, не имеющих к 
спорту никакого отношения».

Разговор о проблемах спорта в 
районе Сергеем Петровичем поднима
ется не в первый раз. Не единожды вы
ступал со своими предложениями и иде
ями спортсмен-ветеран на страницах 
нашей газеты. Основной бедой, основ
ной проблемой считает он скудное фи
нансирование детской спортивной шко
лы, находящейся на балансе отдела 
образования. Не находит руководство

ДЮСШ должного взаимопонимания с 
отделом по делам молодежи и спорта. 
На мой вопрос, какую помощь отдел по 
делам молодежи оказывает в подготов
ке сборной района к соревнованиям, 
Сергей Петрович ответил, что вся по- 
мощь заключалась в том, что один раз 
за зимний сезон на автобусе отдела 
спортсмены были отвезены к месту про
ведения тренировок - под деревню Тра- 
вино, на базу лагеря имени А.Яшина, да 
получено пятнадцать пачек патронов на


